
ich habe erst eine Geschichte geschrieben und ob die gut ist wird sich zeigen. Meine 2, 3 Testleser waren
aber begeistert. Ein weiterer Gedanke wäre da auch ob ich dann für jedes Genre einen anderen Namen
bräuchte. Die erste Geschichte möchte ich, wenn es klappen sollte, unter meinem richtigen Namen
veröffentlichen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie wichtig ist das Genre?

Geschrieben am 28.04.2022 von Stoffel
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=74916
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=74916&mode=full

